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IV Tappa EMPGA Modena Golf & Country Club 
24 luglio 2021 

via Castelnuovo Rangone, 4 
41050 Colombaro di Formigine (MO) 

Tel. +39 059 553482 
Mail: segreteria@modenagolf.it 

 
INTERVISTA AL PRESIDENTE EMPGA 

GEN. GIOVANNI DE CICCO 
di Giuseppe Vinci 

 
 

PREMESSA. Gli iscritti alla quarta tappa 
EMPGA sono stati numerosi e provenienti 
da diverse regioni italiane. Il campo, 
tecnicamente difficile, è inserito in un 
ambiente naturale, armonico e ben tenuto. 
Anche in quest’occasione EMPGA è stata 
accolta con grande entusiasmo da Modena 
Golf & Country Club, fornendo assistenza in 

tutto il percorso di gara e creando la giusta visibilità agli sponsor, sapientemente messi in 
evidenza dalle sempre presenti “dame” organizzatrici delle premiazioni, insieme al 
Segretario e l’immancabile simpatico e dolce cagnolino Arnold, mascotte di EMPGA.   
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D. Presidente De Cicco è soddisfatto del numero dei  partecipanti alla gara in questa 
quarta tappa di gara? 
 

R. Sono molto soddisfatto, sia dell’accoglienza 
riservata dal Modena Golf & Country Club alla nostra 
Associazione, sia per il numero dei partecipanti alla 
quarta tappa di gara. È stata una giornata fantastica, 
per il bellissimo campo che ci ha ospitato e per 
l’armonia creata fra i partecipanti provenienti da 
Regioni diverse. Inoltre, come ogni anno, il Direttore ci 
ha accolto con grande famigliarità. 

D. Presidente come fate a consegnare premi 
importanti in tutte le gare, pur avendo risorse 
limitate?  
 
R. Il merito è del nostro segretario e di alcuni soci che 
sponsorizzano le nostre gare. Mentre l’organizzazione 
delle premiazioni è merito delle nostre Amate signore 

che, instancabilmente, mentre noi siamo in campo, organizzano in modo impeccabile le 
premiazioni.  

D. Presidente cosa bisogna fare per iscriversi a EM PGA e quanto costa la quota 
associativa annuale?  

R. Per iscriversi alla nostra Associazione è sufficiente andare sul sito web dedicato 
(https://www.empga.eu/) e scaricare il modulo di adesione, che sarà valutato dal Consiglio 
Direttivo. Non dico che è un club esclusivo, ma stiamo molto attenti ad ammettere i nuovi 
iscritti. Un accesso privilegiato è riservato ai soci della Compagnia dei Semplici, da poco 
rifondata in Accademia dei Semplici. Associazione di cui il Presidente De Cicco è socio 
onorario. Se la richiesta sarà accettata, il nuovo socio dovrà versare con bonifico, la quota 
annua “simbolica” di 40,00€, sufficiente per gestire in modo appropriato i libri contabili 
dell'associazione, per avere un conto corrente e per comprare alcuni premi da mettere in 
palio in aggiunta a quelli degli sponsor.  

 

 

 



 

COMPAGNIA DEI SEMPLICI 

“SIC ET SIMPLICITER” 

BOLOGNA 

 

  
"E' molto semplice essere felici, ma è molto difficile essere semplici". 

(Rabindranath Tagore - Premio Nobel per la letteratura) 
--------------- 

Contatti 

EMAIL: compagniadeisemplici@gmail.com 

https://www.compagniadeisemplici.org/ 

Cell. 3703623736 

3 

 

 

D. Presidente De Cicco la stessa possibilità di ass ociarsi a EMPGA è estesa anche 
ai familiari che non giocano a golf, ma intendono p artecipare alla vita associativa 
dell’Associazione? 

R. Non solo è possibile ma lo consigliamo, sia per la speciale comunità golfistica che 
siamo riusciti a creare, sia per le convenzioni favorevoli riservate dagli altri campi ai soci 
EMPGA, sia per l’opportunità di visitare luoghi e paesaggi diversi e di grande fascino nelle 
zone limitrofe ai campi da golf. 

 

Grazie Presidente per il tempo dedicato a questa in tervista. Arrivederci alla 
prossima tappa. 

 

 


